

Strasbourg, le 12 septembre 2024

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, mobilisées pour l'avenir de la société Dumarey Powerglide et de ses salariés

Après plusieurs mois d'incertitudes liés à la baisse brutale des commandes de son principal client, Dumarey Powerglide a annoncé lundi 9 septembre la création d'un fonds de garanti social doté de 60 millions d'euros. Cette étape permet d'éviter dans l'immédiat l'activation d'une procédure de sauvegarde.

Préoccupées par la situation industrielle dégradée depuis plusieurs semaines, **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg et **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole, ont récemment rencontré les dirigeants de l'entreprise en lien avec l'ADIRA. Elles prévoient d'échanger très prochainement avec les représentants des salariés. Cette rencontre a permis de présenter aux élues la situation économique et sociale du site et d'aborder les perspectives futures.

Malgré la situation actuelle, les élues comme les dirigeants sont convaincus que les compétences des salariés comme l'outil industriel performant constituent des atouts indéniables pour préserver la vocation industrielle du territoire, en proie à une mutation inéluctable du secteur des sous-traitants dans le domaine de l'automobile.

